

# Die vielen Gesichter des Ehrenamts

Trainieren, Organisieren, Servieren, Kassieren: Bühne frei für die guten Seelen der Vere

LINZ. Sie stehen nicht in der ersten Reihe. Aber die Fäden, die sie im Hintergrund ziehen, halten das Vereinsnetz zusammen. 200.000 Ehrenamtliche arbeiten in Oberösterreich. Oft täglich, immer mit großer Begeisterung. Wie Monika Sick, die für alle Mitglieder des Linzer Inline- und Speedskating-Clubs immer zwei offene Ohren hat. Oder Josef „Ecki“ Eckmayr, der seit 27 Jahren nicht nur den Rasen des SK Rot-Weiß Lambach, sondern auch eine innige Beziehung zum Verein pflegt. Die FCN-Basketball-Arena in Wels ist das zweite Wohnzimmer von Martin Hintenaus und Verena Flajs bringt in Grieskirchen bereits die ganz Kleinen auf Volleyballhöhe.

Es gibt so viele, die den Titel „Ehrenamtlicher des Jahres“ verdient hätten. Wer diesen Titel am 30. Oktober in den Linzer Promenaden



Monika Sick



Josef Eckmayr



Theresa Gansterer



Lukas Steidl



Verena Flajs



Martin Hintenaus

Galerien verliehen bekommt, entscheiden Sie. Noch bis Ende September können Sie unter [nachrichten.at/Ehrenamt](http://nachrichten.at/Ehrenamt) täglich Ihre Stim-

me abgeben.

Besonders fleißig waren dabei die Fans von Katharina Fuchsl. Die Kantinendame der DSG Union Sar-



**DANKE SCHÖ**

Der Ehrenamtspreis des Sportlandes Oberösterreich

leinsbach, deren herzhaftes Stangerl weit über die Gemeindegrenze hinaus bekannt sind, das Voting an. Kämpferisch gen sie aber die Anhänger **Andrea Stump**. Die Leiterin der Sektion Judo der Askö Leo ist ebenso in den vorderen Reihen zu finden wie Stockschütze **Gottfried Pöschl** vom Askö Freinberg.